

2年通信

第17号
2014年3月10日

送る会

尾張旭市立旭中学校

この通信は2年生のみなさんと保護者の方々に向けて、編集・発行しています。編集:伊藤

三年生を送る会

三月三日(月)、三年生を送る会が開催されました。

この日のために、二年生は合唱(「遙か」練習や、全員の手形による「旭」が入った横断幕づくりを行ってきました。もちろん、二年生以外でも、生徒会・吹奏楽部・科学部・有志バンド・有志ダンスなど、多くの人たちが準備や練習を積んできました。

さて、本番は無事成功したのでしょうか。

「三年生を送る会」

E組 萌々子

私が一番に残ったのは、合唱です。一年生の合唱も三年生の合唱も、とてもき

れいですが良かったです。二年

生の合唱では、「旭」の布を広げたとき、三年生の先輩方が「すごい。」と言ってくれたことがとてもうれしかったです。先輩方の表情を見ることはできなかつたけど、声や拍手などで喜んでくれている様子が伝わってきて、良かったです。

※二年生の発表は、とてもよかったですと思います。三年生の「おっ。」という驚きの声を聞いたときは、「よし。」と思いました。

「今までありがとう」をいま

した」

E組 瑞季

私は吹奏楽部と有志をやりました。吹奏楽部は先輩

に感謝の気持ちをこめて吹



なさんの三年生への気持ちがあつたからだね。

「緊張したオープニング演奏」

A組 彩花

吹奏楽部は「三年生を送る会」のオープニング演奏をしました。お世話になった先輩が目の前にいるから、すごく緊張しました。本番では、練習以上の演奏をすることができたと思いました。先輩に、成功したところを見せることができて、本当によかったです。

※吹奏楽部全員がすごく集中していました。：授業にもよろしく。

「校歌の伴奏」

A組 可歩

※今回、学年練習では、みなさんは遅れることなく集合し、すぐに静かにすることができました。私は一年生の途中で吹奏楽部を辞めたのですが、その

後も廊下で会ったとき挨拶



をすると、笑顔で返して

れ、三年生の先輩にはやさしくしていただき、感謝の気持ちでいっぱいでした。もう卒業してしまおうと思うと、とても悲しくなりました。その感謝の気持ちを少しでも伝えることができればいいな

と思います、校歌の伴奏を担当しました。全校生徒が歌うのとても緊張しましたが、立候補してよかったです。

※全校の生徒は、いつもの式より

も元氣よく校歌を歌ってくれました。



→全校各クラスごとに製作した旭中体育館前のモザイクアート

「今までありがとう」ございました

C組 里花子

私は先輩方が大好きです。

だから、よい気持ちで送りたいたいという思い出、有志や吹奏楽の練習に頑張ってきました。その頑張りはずべて三送会で発揮しました。それぞれ

とても緊張したけど、とてもよくできたと思います。今回の三送会は、私たちにとっても、三年生のみなさんにとっても、とても素敵な会になったと思います。今までありがとうございました。

表に出ました。僕たちのグループは、どうしたら盛り上げられるのか、二か月間弱、長い練習を積み重ねてきました。そして、本番。成功するの心配だったけど、舞台上に立つたら、会場の歓声も

良かったです。すごく楽しい有志発表でした。※その感謝の気持ちがあったからこそ、充実した会になりました。

「三送会を終えて」
H組 淳平



「すごく頑張った有志発表」

C組 雄也

三年生を送る会を盛り上げようと思って、僕は有志発

表に出ました。僕たちのグループは、どうしたら盛り上げられるのか、二か月間弱、長い練習を積み重ねてきました。そして、本番。成功するの心配だったけど、舞台上に立つたら、会場の歓声も

「先輩への感謝の気持ち」

H組 美結

私は執行部として、最初の企画を作成するところからはじめました。とりかかるとの間が短く、練習不足だったけれど、三年生が笑ってくれたり、喜んでくれたりしたとき、頑張つてよかったなと思

今回の会で、少しは三年生への感謝の気持ちを伝えることができたと思います。また、自分たちも有志発表などで楽しむことができてよかったです。そして、改めて三年生のすごさを感じました。男子も女子も堂々と大きなきれいな声で歌っていて、とても迫力があって、すばらしい歌を聴かせていただきました。自分たちも三年生になっ

たら、一・二年生に感動を与えられるようになりたいと思います。

※是非、そうなるよう期待していただきます。



「夢が叶った有志発表」

F組 真千

私は、有志発表のバンドで初めて出ました。バンドとして出る事になったきっかけは、友人の誘いです。昔から音楽が大好きで、バンドにはとても興味がありました。

「かっこいいなあ、自分もバン

ドを組んでたくさんの人を楽しませたい。」と、ずっと思っていたので、誘われたときはものすごく嬉しかったです。そして、メンバーがそろ

い、オーディションで合格して、三送会という大きなステージで演

奏することができました。夢が叶って、本当に幸せ

でした。

※練習することに、上手くなりましたね。教え甲斐がありました。次の文化発表会では、さらにレベルを上げましょう。

した。

「三送会」



F組 萌衣

「やりがいのある実行委

員」

来年は三年生なので、こんな風に送られる立場になるんだと思うと、卒業したくないなああと、思わず涙が出てきました。

来年卒業したとき、「旭中

でよかったな。」と思えるように、たくさん思い出をつくらうと思います。

※来年度は、旭中の最上級生としてのみなさんの活躍を期待しています。

はじめて実行委員になり、前日に花をひなだんや床にかざる仕事をやりました。花を作るのはいへんだったけれど、きれいにかざることができました。でも、当日、少し床からとれていたの、残念でした。

吹奏楽部の演奏や有志など、どの発表も上手くて、とてもいい会でした。実行委員をやってみて、達成感を味わえ、おもしろかったの、また機会があればやってみたいです。

※最近、有志・実行委員などに立候補する人が増えてきました。いいぞ。

「有志バンド」

D組 未玲

初めて有志に出てみて、緊張したけど、バンドという形で、先輩方に二年間の感謝の気持ちを伝えられることができました。先輩方が見る最後の会に出られました。すごく楽しくできました。

※バンド、頑張って練習して、またまた音が出せました。

「うた」

G組 流音



今年「はるか」を歌った。

みんなでたくさんれんしゅう

し、大きな声を出せるようにがんばった。少しでも大きな声を出して、三年生に今の二年生が後輩でよかったと思ってもらえたら、とてもうれしい。もう少しで三年生とはお別れになっちゃうけど、今の二年生で、今よりももっといい旭中にしたいです。

※そう。四月からは三年生。旭中の顔です。旭中の評判は、君達で決まります。



「感動した三送会」

G組 冴樹

私は三送会で吹奏楽の演奏と二年生の合唱に出ました。吹奏楽では、演奏が上手でなくても一生懸命やれば

伝わるというのをみんなが



思っで演奏できたと思います。三送会が終わったとき、先輩が「よかったよ。」と喜んでくれて、嬉しかったです。二年生の合唱では、最後の「旭」の文字を上げたとき、先輩方の「おおっ。」、「すごい。」などの声を聞いて、喜んでもらえたんじゃないかなと思います。お世話になった先輩方が卒業してしまうのはさびしいけど、これから私たちが最上級生として頑張っていこうと思いました。

※室長会が準備してくれた布に、二年生全員の手形を押して

制作した横断幕。「すごい。」と言ってもらえてよかったね。

「三送会を終えて」

B組 友菜

もう三送会の時期が来てしまいました。三年生のみなさんが楽しんでいて、大成功の三送会になり、うれしかったです。私たちの歌は練習のときより上手に歌えていたと思うので、きつと感謝の気持ちが伝わったのではないかなと思います。三年生の先輩方の歌もとても上手で感動しました。さすが先輩だなと思いました。私も先輩方のようにかっこいい先輩になりたいと思います。

※よい見本を見て育つ。何と言っ

ても、これが一番ですね。



「ありがとうございました」

B組 雄太

僕たちも、来年は、これをやってもらえると思うと、うれしくなってきました。来年は、もっと盛り上げられればいいと思います。吹奏楽の演奏はすごかったです。時間がすぎるのがとても早く感じました。今の三年生には、いろいろとお世話になったので、喜んでもらえたらうれし

いです。早く花道を通りたいです。

※花道は、胸を張って通ることができるようにしたいですね。

今回の三送会の練習では、大きな声で注意することとは一度もありませんでした。また、卒業式の準備・清掃では、すべての箇所です。二年生、よくやっていたよ。」とか「自分たちから進んで取り組んでいたよ。」という報告を受けました。卒業式でも、在校生代表としての責任を立派に果たしてくれたと思います。ここへきて、二年生の「株は急上昇」という感じですか。これが一時の好景気IIバブルではないことを願います。このノリで三年生になりましょう。